

# 政権の危うい現実 憲法原則を許さない

## 平和・人権・民主主義に危機が迫る 若い民主主義で日本を復活

多数の声を無視し続け、憲法原則を強引にひっくり返すという暴挙を平然と行い、さらに自らの歪んだ信念に基づく憲法改正を視野に入れる安倍自民党。それは戦後70年かけて日本国民が血の滲むような努力で熟成した、

平和・人権・民主主義を根底から覆すものであり、絶対に看過することは出来ない。民主党は、国民のために真の政治を取り戻すため最大限の努力をする。このままでは暗黒の世界に逆戻りしてしまう。

### 江田五月会 2016年パーティーのお知らせ

皆様のご参加をお待ちしております。

とき 2016年2月14日(日)  
第1部 14:00～講演・対談  
第2部 15:00～パーティー

ところ ホテルグランヴィア岡山  
(昨年と同じ会場です)

会費 5,000円 一般会員  
10,000円 賛助会員

お申し込み・お問い合わせは、下記連絡先にお願いいたします。

お問い合わせ

江田五月会事務局  
086-234-1151

丙申(ひのえさる)の新年を迎えました。しかし、なかなか「おめでとう」と寿ぎ合う気分になられません。戦後70年の間、私たちは近隣諸国をはじめ世界各国とともに、平和で安定した歩みを続けてきました。その根底には、私たちの「日本国憲法」があつたと思います。平和主義、民主主義、基本的人権という憲法の三原則があつたからこそ、先の戦争で大被害を受けた世界の人々も、日本の歩みを受容し祝福したのです。

ところが安倍政権は、この憲法原則を根から覆すことを企図し、9月には憲法違反の集団的自衛権行使を含む安保法制を強行制定

しました。秋には、野党の正発議のできる三分の二を得て、本格的に改憲に取り組むでしょう。私は、憲法に指一本触れてはいけないとは言いません。確かに今GHQの関与があつたことは事実ですが、日本側の制定努力も、当然あります。さらに例えば環境権や知る権利などのように、戦後の歩みの中で憲法的支持

しました。秋には、野党の正発議のできる三分の二を得て、本格的に改憲に取り組むでしょう。私は、憲法に指一本触れてはいけないとは言いません。確かに今GHQの関与があつたことは事実ですが、日本側の制定努力も、当然あります。さらに例えば環境権や知る権利などのように、戦後の歩みの中で憲法的支持

を得た権利も、憲法典の中規定したいものです。このように、戦後七十年を支えてきた良い憲法を、さらには良いものにするのなら、国民投票にかける改正原案の作成協議をします。しかし、安倍首相の改憲意図は、GHQの素人が短期間にうちに作った代物で、悪い憲法だから変えようという

もので、方向が真逆なので

す。憲法とともに歩んだ戦

それをさらに継続・発展さ

せるのか、重大な岐路です。

安倍首相の下では、憲法の

良い部分まで捨て去ること

になります。

その後の歩みを清算するのか、

それをさらに継続・発展さ

せるのか、重大な岐路です。

安倍首相の下では、憲法の

良い部分まで捨て去ること